
第一回まちづくりセミナーアンケート結果 

参加者 40 人 回収率 67.5％ 
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Ｑ１．まちづくりセミナーを何でしりましたか？ 
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Ｑ２．講演を聴いて、中心市街地に対する考えは変わりました

か？ 



Ｑ３．Ｑ２で「はい」の方へ質問です。どう変わりましたか？ 

・不動産価値は上げられる。戦略的再開発 

・良いものを作って、発展していけばいいと思った 

・富山も、もっとできる 

・今から出来ることや、未来の可能性も大きいと大いに感じました 

・富山もがんばれそう 

・富山もポートランド的可能性があるのかも？！ 

・通りの統一性が必要 

・利用する皆が関わりあって、使う、作る 

・「環境未来都市」として、アピールしていくべきだと思った 

・私のような年輩のものも一緒に進めていく重要性 

・自分がアクションを起こすべき！ 

・中心市街地に求める価値 

・まちづくりの関与へ興味がわいた 

・希望はある 

 

Ｑ４．中心市街地が、どのようにあってほしいですか？ 

・親しみと、一日が楽しめるまち 

・日常に人が多くて、あったかい感じ 

・歩いて楽しいまちに本当にしてほしいです。 

・住民主体で、行きたいと思える場所にしてほしい 

・にぎわいの街 

・人が歩きやすく、行きたいと思えるもの 

・人と人のコミュニティがあふれている 

・人が出会い、エネルギーがうまれる場 

・多くの笑いのたえない笑点街に。 

・活気ある、商店街が並ぶ街。 

・楽しいワクワクするところ 

・世代に関係なく楽しめる 

・気軽に寄って、ゆっくりできる 

・ワクワク楽しい街であってほしい 

・買い物をするためだけじゃなく、ただ来るだけで楽しい街 

・住民が幸せであり、日本を代表するような素敵な街 

・グリーンとコーヒーをいっぱい 

・優しくて、でもエッジがきいているクールな場所 

・人々が集い、誇らしい、楽しむ街。 



・中心市街の周辺から人々が気軽に集まれる街 

・交流の場 

・人が集まり、何も後にも中心（情報＋ファッション） 

・ポートランドのようであってほしい 

・次世代にもつながる街であってほしい。 

・チームであってほしい 

・何かに特化したまち 

・ゆっくり過ごせる場に。 

 

Ｑ５．まちづくりセミナーに参加したきっかけを教えてください。 

・自分の活動に活かすため 

・毎年参加している 

・担当者のしつこさに負けて 

・誘われて、気軽に。 

・まちを巻き込んだ、今回の運営に賛同 

・GPNWの HPで、講師に興味があり聞いてみたかったので。 

・興味を持ったから 

・ポートランドのお話が聞けそうだったため 

・ポートランドに行くこともあり。 

・内容がとても興味深い 

・会社でもまちづくりを考えていたから。 

・うつさんにさそっていただいて。 

・聞いてみたかったから。 

・松本先生の信者のため 

 



 

 

Ｑ７．こんなところでセミナーを聴いてみたい！という場所はありますか？ 

・カフェ 

・普段入れないところ 

・富山駅 

・オーバードホール 

・まちなかの素敵なお店  

・シャッター通りの中のうちの１つ  

・寺  

・図書館 

・富山城 
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Ｑ６．どんな日がセミナーに参加しやすいですか？ 



Ｑ８．ご感想、ご意見をお願いします。 

・今後もめげずにがんばります 

・違った角度からまちづくりを考えることができ、よかった 

・希望が持てる内容でした 

・このような場を作っていただき、ありがとうございます 

・わかりやすかったです 

・今後の考え方の参考になりました 

・ポートランド行ってみたいです。貧富の差がどうなっているのか興味が 

あります 

・素晴らしい講演をありがとうございました。松本さんのお話、本当に素晴ら 

しかったです。 

・すごく共感できてよかったです。 

・ポートランド行ってみなきゃ！ 

・ポートランドに行って感動した後、どう変わるのか、変えられるのか。 

・ポートランドのことをもっと聞きたかったです。 

・日常のワクワクを作っていきます 

・新しいまちセミの方式がとても良いと思いました。 

 

以上 


